
Vereadores debatem ações para
a saúde em Campina Grande
O presidente Marinaldo Cardoso (Republicanos) abriu a sessão
remota desta terça-feira (10), com a leitura do expediente e
com a participação de 18 vereadores.

O presidente pediu o apoio dos vereadores e funcionários da
Câmara Municipal de Campina Grande, para a Campanha “Potes de
Amor” promovida pela vereadora Carol Gomes (PROS), dentro das
ações do Agosto Dourado.

GRANDE EXPEDIENTE

O Grande Expediente foi aberto pela vereadora Fabiana Gomes
(PSD) que parabenizou todos os vereadores e pais, e lembrou a
importância do pai na vida dos filhos e que os pais aproveitem
a vida ao lado dos filhos.

Ela  aproveitou  a  oportunidade  para  fazer  um  pedido  ao
Governador, no que diz respeito a um imposto cobrado pela
Recebedoria de Rendas, quando da morte de um pai, para que
seja agilizada essa cobrança.

Janduy Ferreira (PSD) parabenizou Carol pela Campanha do Leite
Materno e a Câmara pelo engajamento na campanha. Falou também
a respeito da visita que fez ao “Colinas do Sol” e pede uma
praça na rotatória com uma Academia Popular, ele solicitou
ainda a conclusão do asfaltamento da Rua Florípedes Coutinho,
em Bodocongó, ‘são apenas 600 metros que estão faltando e essa
é uma reivindicação dos moradores’, destacou.
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Alexandre Pereira (PSD) falou da gestão de Bruno Cunha Lima,
parabenizou pelo “Observatório da Gestão” que vai mostrar a
transparência das ações desenvolvidas, lembrou ainda da Arena
Zona Leste e que em breve às cirurgias eletivas voltam a ser
realizadas  no  Hospital  Pedro  I.  Disse  da  sua  alegria  em
relatar as coisas boas que estão sendo realizadas em Campina
Grande e parabenizou o prefeito.

Anderson Almeida (PODE) parabenizou o vereador Rostand Paraíba
(PP) por sua ação em prol do cidadão chamado Alisson, do Rio
Grande do Norte. “Durante dois dias Rostand trabalhou pelo
tratamento do jovem acidentado no Hospital de Traumas, um
rapaz de um outro Estado, esta é a Política que deve ser
praticada, para fazer o bem ao seu semelhante, sem interesse
político, apenas o interesse humano”.

O vereador voltou a falar da sua preocupação com a saúde de
Campina Grande. Informou que o senhor José Francisco está há
15  dias  na  UPA  Dinamérica  por  falta  de  lei  no  Hospital
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Universitário.  Ele  conversou  com  o  diretor  da  UPA  e
parabenizou pelo trabalho que ele desenvolve à frente da UPA.

Marinaldo  Cardoso  teve  que  se  ausentar  da  sessão,  para
representar  o  Poder  Legislativo  no  fórum  “Caminhos  da
Retomada”,  na  sede  do  IPSEM  e  pediu  ao  vereador  Waldeny
Santana (DEM) para presidir o restante da sessão.

O  vereador  Rubens  Nascimento  (DEM)  encerrou  o  pequeno
expediente  parabenizando  Anderson  Almeida  em  se  interessar
pela  saúde,  que  deve  ser  de  todos.  Também  parabenizou  Jô
Oliveira (PC do B) pela lembrança do nome de Valtécio Brandão
para uma das ruas de Campina Grande.

Por  conta  da  Audiência  Pública  para  debater  a  Igualdade
Racial, Jô Oliveira e Waldeny Santana declinaram de suas falas
no Grande Expediente.

O vereador Waldeny Santana encerrou a sessão convidando os
parlamentares para participarem da Audiência Pública.
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